

Danksagung

Es war tröstend zu erfahren, wie viele Menschen uns ihre Zuneigung und Freundschaft in der schweren Stunde entgegenbrachten.



Sonja Roth

geborene Huneke

1925 – 2025

Danke an alle, die uns auf ihrem letzten Weg begleiteten.

Danke an Pfarrer Best und Pfarrer Friedrich für den Beistand.

Danke an die Mitarbeiter des Altenhilfe-Zentrums in Schöneck für die würdevolle Begleitung der letzten Lebenstage unserer Mutter.

In lieber Erinnerung

Eva Hartmann und Joachim Roth mit Familien